
   Compte-rendu de l’audioconférence entre les OS et la Direction- 22 juin 2020 /10 H 30 

OS participantes : CGT – CFDT- FO- Solidaires

• Situation des effectifs

La Direction nous a communiqué, uniquement, une moyenne pour les chiffres des deux dernières semaines. Aussi, le
total ne correspond pas car c’est une moyenne ! 

     Moyenne semaine du 15 juin       Moyenne semaine du 8 juin                au 29 mai
agents présents    563   550                       421
agents en télétravail   138   159         164  
agents en ASA « garde d’enfants »     50                              90         112
agents en ASA « santé fragile »     25      50          56  
agents en ASA ordinaires   100    50         126 
et autres positions (congés,
maladies, etc.)

• Accueil du public

Les retours de l’accueil la semaine dernière sont positifs. 
Les services rouvriront aux horaires habituels (avant Covid 19) à partir du 6 juillet.

• Prime Covid

La CGT Finances Publiques revendique toujours, au vu de l’engagement des agentes et des agents et de leur conscience
professionnelle constante et non uniquement pendant cette crise, l’attribution de la prime à toutes et tous.
Toutes les OS ont à nouveau demandé les critères retenus par la DDFiP 49 pour l’attribution de cette prime.
M Derrac n’a rien dit, à par expliquer pourquoi il n’a pas atteint le plafond de 30 %. En effet, pour rappel il n’a accordé
la prime qu'à seulement 25 % des agents, car il estime que dans la DDFiP49, il n'y avait pas d'autres agents qui devaient
en bénéficier !!! Donc pour lui, aucun agent de la DDFiP49 n'a été lésé ! Circulez il n'y a rien à voir !
Zéro transparence !

• Télétravail

J’ai alerté la Direction sur la situation de certains services où des tensions se sont créées entre télétravailleurs et agents
en  présentiels.  En  effet,  certains  télétravailleurs  estiment  qu’on  ne  leur  donne  que  les  choses  compliquées  ou
inintéressantes ; et inversement certains agents en présentiels estiment que les télétravailleurs ne travaillent pas assez et
de plus ne sont pas là pour l'accueil ou le renfort-accueil.
Il  est  donc  urgent  de  recréer  une  ambiance  sereine  car  sinon  quand  tous  les  télétravailleurs  seront  de  retour  en
présentiel, cela va être compliqué.

• Ménage

Le ménage approfondi a été fait jeudi dernier pour la Cité Administrative d'Angers. J'ai déploré le non port du masque
des trois personnes qui sont venus nettoyer. De plus, j'ai informé la Direction que pour le rez-de-chaussée du bât D l'eau
du seau était archi noire et qu'une odeur désagréable était restée après le passage de ce « ménage approfondi ». Sans
compter, l'état de la lingette censée nettoyer le mobilier. La Direction va se renseigner et un éventuel autre passage sera
fait pour les services concernés.

Prochaine et dernière audioconférence lundi prochain 29 juin 10 H 30.


